
Суббота,  17 июля  2010  года             №57 (12181)             ВЫХОДИТ ПО СРЕДАМ И СУББОТАМ               Цена 6 руб.

                                  ДОРОгИЕ ОПОчАнЕ!
От имени администрации области и областного Собрания депутатов поздравляем вас с 66-й годов-

щиной освобождения города Опочки и Опочецкого района от немецко-фашистских захватчиков!
Уважаемые ветераны, примите  нашу благодарность за беспримерный воинский и гражданский 

подвиг, за мир и спокойствие в наших домах! Забота об участниках Великой Отечественной вой-
ны, тружениках тыла, героях послевоенного строительства – долг современного общества, вла-

стей разных уровней.
Опочане вписали много славных страниц в героическую летопись Псковщины, среди которых 

важное значение имеет восстановление района после военной разрухи, укрепление его экономическо-
го потенциала. Сегодня Опочка и Опочецкий район имеют хорошие перспективы для дальнейшего 

развития. Уже сейчас Опочка является одним из культурных и экономических центров Псковской 
области. Мы приветствуем стремление жителей Опочецкой земли сделать свою малую родину 

преуспевающей территорией  и будем оказывать вам в этом поддержку и помощь.
Желаем вам, дорогие друзья, успешной реализации намеченных планов, здоро-
вья и благополучия! Пусть праздник принесет вам яркие впечатления, напол-

нит оптимизмом и радостью. Мира вам и процветания!
                  Губернатор  Псковской области 

                                                               Андрей ТурчАк.                   
          Председатель областного Собрания депутатов 

                                                     Борис Полозов.

В этом году в праздничном концерте в Опочке бу-
дет участвовать Корнелия Манго, финалистка «Фабри-
ки звезд – 7», участница ТВ-шоу «Последний герой». Ей 
сейчас 21 год. Ее колоритная внешность обусловлена 
гремучей смесью татарской, португальской, испанской 
и африканской кровей. 

Мама Корнелии – татарка, а папа – португалец, по-
этому вся ее жизнь прошла между двух городов: Астра-
ханью, где она родилась, и Лиссабоном, где живет отец. 

Корнелия – «солнечный» человек, с появлением ко-
торого сразу хочется улыбаться. Она абсолютно бес-
конфликтна, очень общительна, подвижна и невероят-
но креативна: Корнелия поет соул, рок-энд-блюз и джаз 
в клубах и на городских праздниках, танцует верхний 
брейк и степ. 

При этом у Корнелии художественное образование, 
и в Астрахани у нее прошло уже несколько персональ-
ных художественных выставок. 

Чем бы ни занималась эта девушка, она стремится 
добиться максимального профессионализма: закончи-
ла художественную школу – устроилась штатным пре-

подавателем живописи в 
астраханский колледж, 

начала танцевать – че-
рез некоторое время 
сама стала препода-
вать степ-аэробику.

Корнелия Манго – 
артистка зажигатель-
ного темперамента. 
Ее выступления рас-
цвечивают яркими 

красками и клубные ве-
черинки, и сборные концерты, а 
сольные программы собирают 

множество поклонников. Не 
исключено, что после опо-
чецкого праздника число их 
в Опочке тоже увеличится.

СОЛНЕЧНАЯ  
КОРНЕЛИЯ  МАНГО

в 24.00
фейерверк

С праздником, опочане!

На празднике, посвященном 
Дню освобождения Опочки и 
района от немецко-фашистских 
захватчиков, перед жителями 
и гостями города с концертной 
программой выступит Алексей 
Глызин. Надо сказать, что певец 
приезжает в Опочку с концер-
том уже во второй раз. Пер-
вое его выступление в на-
шем городе состоялось ле-
том 2003 года и произвело 
на собравшихся незабы-
ваемое впечатление.

Из сведений, поме-
щенных в Интернете, мы 
узнали, что, в частно-
сти, после службы в Во-
оруженных силах Алексей рабо-
тал в Чечено-Ингушской филармонии в составе ансам-
бля «Верность». Несколько лет Глызин был участником 
ВИА «Добры молодцы», с которым в 1976 году стал ла-
уреатом конкурса «Красная гвоздика» в Сочи. С 1977 по 
1979 год Алексей входил в состав ВИА «Самоцветы», с 
1979 по 1980-й год  играл и солировал в ВИА «От сердца 
к сердцу», а потом работал в  музыкальной группе Аллы 
Пугачевой.

Самый плодотворный период в творческой деятель-
ности артиста – 80-е годы. Будучи солистом группы «Ве-
селые ребята», он участвовал в фестивале «Брати-
славская лира». В 1983 г. снимался в фильме «Примор-
ский бульвар». С 1984 по 1989 активно гастролировал, 
в том числе за рубежом. Концерты «Веселых ребят» с 
огромным успехом прошли в Финляндии, США, Италии, 
на Кубе и в других странах. В 1985 году Глызин становит-
ся лауреатом конкурса артистов эстрады. Самые извест-
ные шлягеры тех лет – «Не волнуйтесь, тетя», «Розита», 
«Автомобили». Сегодня эти песни рождают воспомина-
ния о чем-то родном и одновременно далеком у тех, чье 
детство и юность прошли в 80-е. 

Сольная карьера Алексея началась в 1989 году. С 
1989 по 1993 он ежегодно получал призы на телевизион-
ном конкурсе «Песня года». 

В августе 2006 года Алексею Глызину Указом 
В.В.Путина присвоено звание заслуженного артиста Рос-
сийской Федерации. 
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ВТОРОЙ  РАЗ  В  ОПОЧКЕ – 
АЛЕКСЕЙ ГЛЫЗИН

В Сочи к 2014 году плани-
руется построить микрорайон, 
рассчитанный на 4200 квар-
тир. Как сообщил главный ар-
хитектор Краснодарского края 
Юрий Рысин, в микрорайоне, 
который появится в Имере-
тинской низменности, во вре-
мя Олимпиады будут жить го-
сти и обслуживающий персо-
нал. После игр жилье будет 
выставлено на продажу.

            *    *    *
Министерство обороны 

России в рамках госпрограммы 
вооружений на 2011-2020 годы 
предусмотрело возобновление 
производства модернизиро-
ванных военно-транспортных 
самолетов Ан-124 «Руслан», 
заявил командующий ВДВ 
генерал-лейтенант Влади-
мир Шаманов. ВДВ также на-
мерены закупить 40 военно-
транспортных самолетов 
Ан-70.

            *    *    *
Около 30 процентов поку-

пателей жилья в столице не яв-
ляются москвичами. Спрос на 
недвижимость со стороны при-
езжих покупателей присутству-
ет во всех ценовых сегментах. 
Наиболее низким в 2009 году 
он оказался в бизнес-классе, а 
вот в категории элитного коли-
чество клиентов практически 
не сократилось.

            *    *    *
В 2011-2012 году Волж-

ский автозавод планирует об-
новить автомобили семейства 
Lada Kalina. Какие изменения 
получат рестайлинговые ма-
шины – не уточняется. Пока 
лишь известно, что «Калины» 
получат новые опции, которые 
как уверяют в «АвтоВАЗе», 
увеличат их потребительские 
свойства.

            *    *    *
Руководство районной 

больницы в Мурманской об-
ласти совместно с админи-
страцией района приняло ре-
шение выплачивать ежеме-
сячные премии некурящим 
сотрудникам. По словам за-
местителя главного врача мед-
учреждения Людмилы Ларио-
новой, эксперимент в рамках 
нацпроекта «Здоровье» прод-
лится с 1 июля по 30 сентября 
2010 года. В среднем премия 
за отказ от курения составит              
900 рублей.

            *    *    *
Продюсеры телеканала 

ТНТ направили в океанари-
ум Оберхаузена запрос о воз-
можности участия осьмино-
га Пауля в новом сезоне про-
граммы «Битва экстрасен-
сов». Руководители шоу вы-
разили готовность предоста-
вить моллюску комфортные 
условия проживания, а имен-
но: большой аквариум с подо-
гревом, подсветкой и водорос-
лями.
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Какова судьба нако-
пительных страховых 
взносов лицевого счета, 
которые находятся в 
Пенсионном фонде? Смо-
жем ли мы когда-нибудь 
получить их? 

Уплата страховых взно-
сов на обязательное пенси-
онное страхование установ-
лена Федеральным законом 
от 15.12.2001 №167-ФЗ «Об 
обязательном пенсионном 
страховании в РФ». Суммы 
страховых взносов на обя-
зательное пенсионное стра-
хование, поступившие за за-
страхованное лицо в бюджет 
Пенсионного фонда РФ, учи-
тываются на его индивиду-
альном лицевом счете и уча-
ствуют в определении суммы 
расчетного пенсионного капи-
тала застрахованного лица и 
суммы пенсионных накопле-
ний при установлении лицу 
трудовой пенсии. Страховые 
взносы на обязательное пен-
сионное страхование, учтен-
ные на индивидуальном ли-
цевом счете застрахованно-
го лица, могут быть исполь-
зованы только на пенсион-
ное обеспечение по обяза-
тельному пенсионному стра-
хованию. Возможность полу-
чения сумм страховых взно-
сов, уплаченных за работни-
ка страхователем и учтенных 
на индивидуальном лицевом 
счете работника, действую-
щим законодательством не 
предусмотрена.

Согласно п. 3 ст. 17 Феде-
рального закона от 17.12.2001 
№173-ФЗ «О трудовых пенси-
ях в РФ» лицу, осуществляю-
щему работу и (или) иную де-
ятельность в течение 12 пол-
ных месяцев со дня назначе-
ния страховой части трудо-
вой пенсии по старости (по 
инвалидности), либо со дня 
предыдущего перерасчета 
(корректировки) размера ука-
занной части трудовой пен-
сии, по его заявлению произ-
водится перерасчет разме-
ра страховой части трудовой 
пенсии по старости (по инва-
лидности). В связи со всту-
плением в силу Федераль-
ного закона от 30.06.2009 № 
142-ФЗ «О внесении измене-
ний в Федеральный закон «О 
трудовых пенсиях в РФ» ра-
ботающим пенсионерам кор-
ректировка страховой части 
трудовой пенсии производит-
ся без заявления пенсионе-
ра.

Но надо помнить, что стра-
ховые взносы на финансиро-
вание накопительной части 
трудовой пенсии уплачива-
лись в 2002-2004 годах за за-
страхованных лиц – женщин, 
родившихся в 1957 году и мо-
ложе, с 2005 года – за застра-
хованных лиц 1967 года рож-
дения и моложе. У тех женщин, 
кто старше, накопительной ча-
сти трудовой пенсии нет.

СТРАхОВЫЕ 
ВЗНОСЫ 

«ОСЕдАюТ» 
В ПЕНСИИ

ПЕнСИОннЫй фОнД
ИнфОРМИРУЕТ

Цель данного меропри-
ятия заключалась в органи-
зации независимого обще-
ственного контроля в сфе-
ре ценообразования на жиз-
ненно необходимые и важ-
нейшие лекарственные сред-
ства.

В состав рабочей группы 
вошли руководитель обще-
ственной приемной МО ВПП 
«Единая Россия» А.В. Моро-
зова, депутат городского по-
селения А.В.Иванов, пред-
ставитель местного отде-
ления «Союза пенсионеров 
России» Л.П.Харлова.

Мониторинг проводился 
в ООО «Балид», МП «Бежа-
ницкая аптека» и МУЗ «Опо-
чецкая ЦРБ» и касался во-
проса о наличии и доступ-
ности для покупателей ре-
естра цен на жизненно не-
обходимые и важнейшие 
лекарственные препараты                      
отечественного и зарубежно-
го производства и обновле-
нии его. По словам работни-
ков аптек, покупатели неча-
сто, но обращаются к ним с 
просьбой представить им ре-
естр для ознакомления с це-
нами на препараты.

В ходе мониторинга про-
водилась проверка соответ-
ствия фактических рознич-
ных цен предельно отпуск-
ным ценам реестра. В ре-
зультате было установле-
но, что цены на лекарствен-
ные препараты одного наи-
менования и производите-
ля в разных аптеках разные. 
При этом отметим, что все 
они ниже установленных ре-
естром.

Следует отметить тот 
факт, что не во всех аптеч-
ных пунктах были представ-
лены последние обновления 
реестра. Так, в ООО «Ба-
лид» рабочая группа могла 
ознакомиться с реестром от 
7.07.2010, в МП «Бежаниц-
кая аптека» – от 7.06.2010, в 
аптеке при поликлинике – от 
12.04.2010 (в последней об-
новления имеются в элек-
тронном виде в бухгалте-
рии).

Добавим, что мониторинг 
цен на лекарственные пре-
параты в Псковской области 
проводится ежемесячно с 21 
мая 2010 года и будет про-
должаться.

Подготовила 
С. ФЕДоровА.

В ЦЕНТРЕ 
ВНИМАНИЯ – 

ЦЕНЫ 
НА ЛЕКАРСТВА

РЕйД

В рамках реализа-
ции партийной ини-
циативы по защите 
интересов граждан 
и их прав на доступ-
ность лекарствен-
ных средств 13 июля 
МО ВПП «Единая Рос-
сия» Опочецкого рай-
она был организован 
рейд по аптечным 
учреждениям города.

гОСТь РЕДАкЦИИ

На днях в редакции «Красного маяка» побы-
вал профессиональный путешественник, один 
из крупнейших в мире специалистов по одиноч-
ному выживанию Сергей Иванович Гордиенко. В 
настоящее время он совершает переход Санкт-
Петербург – Киев. 

Сергей Иванович является доцентом Киевско-
го университета туризма, экономики и права, дей-
ствительным членом Украинского географиче-
ского общества, почетным членом Национально-
го географического общества 
США и обладателем еще це-
лого ряда званий.

Сергей Иванович расска-
зал сотрудникам «Красного 
маяка», что впервые в исто-
рии путешествий в начале 
2004 года он начал одиноч-
ный кругосветный пеший пе-
реход без использования 
автоматических средств в 
рамках комплексной научно-
культурологической экспеди-
ции «SOLO TRANS GLOBAL», 
который позволит собрать те-
оретический и практический 
материал о психологии выжи-
вания в экстремальных усло-
виях одиночной изоляции. 
Этот переход посвящен памя-
ти Юрия Александровича Сенкевича.

Пешая экспедиция проходит по маршруту 
Украина – Россия – Япония – Аляска (США) – Ка-
нада – США – Франция –  Швейцария – Австрия – 
Венгрия – Украина. Водные акватории Гордиенко 
пересекает на резиновой парусной лодке.

Для транспортировки походного снаряжения 
Сергей Иванович использует двухколесную теле-

жку собственной конструкции. 
Гордиенко сейчас 52 года, он родился в Дне-

пропетровске. В 1986 г. закончил Днепропетров-
ский государственный университет, исторический 
факультет. Тема его дипломной работы – «Мигра-
ция и ассимиляция народов. Готы и славяне, на-
чальный этап становления народов». 

Спортивным туризмом Сергей Иванович зани-
мается с детства (водным, лыжным, горным, пе-
шеходным, спелеотуризмом). В 80-е годы стал 
одним из инициаторов создания Федерации под-
водной спортивной охоты. С 1980 по 1996 г. рабо-
тал инспектором уголовного розыска. 

За период с 1970-го по 1992 год  участвовал в 
экспедициях разных категорий сложности, в том 
числе в качестве руководителя (побывал на Ал-
тае, в Якутии, на Арктическом побережье Евра-
зии – от Мурманска до мыса Дежнева, на Кавказе, 
в Прибалтике и так далее). 

В 1999 году Сергей Иванович Гордиенко соз-
дал экспедиционный центр «Соло-экстрим», це-
лью которого являлась подготовка специалистов 
по выживанию и проведению экстремальных экс-
педиций.

Гордиенко был участником следующих мас-
штабных экспедиций: к Северному полюсу в 1995 
г. (первым установил там флаг Украины); первой 
украинской экспедиции в Антарктиде на должно-
сти инструктора по технике выживания в высоких 

широтах (1996-1997 гг.) на станции «Фарадей»; 
участник альтвосхождений в Южной Америке со-
вместно с участниками аргентинского альтклуба 
в 1994 г. 

На счету профессионального путешествен-
ника также «Полярный экстрим» – транспереход 
от Северной Земли к Северному полюсу в 1998 
г.); трансукраинский переход Ужгород – Севасто-

поль в 2001 г.; транспереход по Вос-
точной Европе от Белого к Черному 
морю (от Мурманска до Севастопо-
ля в 2002 г.).

Темой научного исследования 
Сергея Ивановича в пеших экспе-
дициях является не только пси-
хология одиночного выживания в 
экстремальных условиях. Обла-
дая широким спектром научных ин-
тересов, он попутно собирает ин-
формацию о памятниках истории и 
культуры, реконструирует истори-
ческие аспекты миграции челове-
ка, ведет сбор и обработку метео-
рологических данных по маршруту 
следования. Сергей Иванович так-
же собирает и исследует сведения 
о происхождении человека и апо-
калипсисе, содержащиеся в фольк-
лоре и легендах.

Подготовила 
в. ИвАНовА.

НА СНИМКАХ: С.И.Гордиенко в 
Опочке; на пути к Обской губе; сна-
ряжение путешественника.

         ПРОФЕССИЯ – 
    ПУТЕШЕСТВЕННИК
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В летние месяцы на ули-
цах города можно было ви-
деть дорожно-строительную 
технику. В начале июля ра-
ботники филиала ДЭУ-2 от-
ремонтировали стометровый 
участок улицы Красноармей-
ской (от улицы Клары Цеткин 
до Коммунальной). Больше 
чем на трехстах метрах ули-
цы 15 Июля уложен новый ас-
фальт. Дорожники отремонти-
ровали подъезд к улице Стро-

К ПРАЗдНИКУ ГОРОдА 
ОТРЕМОНТИРОВАНЫ УЛИЦЫ

ителей длиной 935 метров. Был 
заменен трубопереезд на ули-
це 9 Января. На этой же улице 
заасфальтирован участок про-
тяженностью около 300 метров. 
Новый асфальт уложен на ули-
це Карла Маркса от улицы Лени-
на до набережной реки Великой.

Как заявили редакции в го-
родской администрации, при-
нято решение отказаться от по-
рочной практики латания дыр в 
виде ямочного ремонта дорог, а 

вести укладку нового асфаль-
та там, где в этом есть необ-
ходимость. Конечно, в зависи-
мости от наличия финансовых 
средств в городском бюджете. 
Этим летом на укладку нового 
асфальта затрачено 4 млн. 100 
тыс. рублей. В ближайшее вре-
мя асфальтирования городских 
улиц ждать не приходится, так 
как все деньги, направляемые 
на эти цели, уже освоены.

в. САмАрИН.

1 июля состоялось очередное ежеквартальное заседание 
межведомственной комиссии администрации Опочецкого 
района по противодействию распространению наркомании.

На повестке дня комиссии стоял вопрос «О работе по про-
паганде здорового образа жизни, организации досуга насе-
ления Опочецкого района, а также в среде молодежи и под-
ростков учреждений культуры Опочецкого района за второе 
полугодие 2009 года и первое полугодие 2010 года».

С сообщениями выступили директор МУК ЦДиК 
В.И.КУрчеНКОВа и директор МУК «Опочецкая центральная 
районная библиотека имени а.С.Пушкина» В.а.ГОрОхОВа.

ЗА ЗДОРОВЫй ОБРАЗ жИЗнИ

В выступлении В.И.Курчен-
ковой прозвучало, что учреж-
дениями культуры Опочец-
кого района за отчетный пе-
риод проведена большая ра-
бота по вовлечению молоде-
жи в культурно-досуговую де-
ятельность. В сельских ДК 
функционируют любитель-
ские объединения, способ-
ствующие отвлечению под-
ростков и молодежи от упо-
требления ПАВ. В ЦДиК соз-
даны и функционируют новые 
творческие молодежные лю-
бительские объединения для 
занятий хип-хопом, работают 
две рэп-группы – «О-сити» и 
«Ракурс». С июня 2010 года 
творческий коллектив ЦДиК 
начал совместно работать с 
недавно созданным в Опочке 
клубом байкеров. 

В 2009-2010 годах специ-
алисты ЦДиК продолжали ра-
боту по формированию  здо-
рового  образа жизни в моло-
дежной среде,  примером это-
го является  проведение мо-
лодежной акции «За здоро-
вый образ жизни» на город-
ском Валу, приуроченной к 
Дню российской молодежи. 

В.А.Горохова отметила в 
своем докладе, что МУК ЦРБ 
продолжила свою деятель-
ность в отчетном периоде по 
основным направлениям ра-
боты библиотечной системы, 
среди которых формирование 
здорового образа жизни явля-
ется одним из приоритетных. 
Особое внимание районная 
библиотека уделяет работе по 

ОТЧИТАЛИСЬ 
УЧРЕЖдЕНИЯ КУЛЬТУРЫ

профилактике ВИЧ-инфекции 
и наркомании. На мероприя-
тия библиотека приглашает 
учащихся всех образователь-
ных учреждений, причем заня-
тия по формированию у моло-
дежи негативного отношения к     
употреблению психоактивных 
веществ проводятся по опре-
деленной системе, постоян-
но, ежемесячно. В этой работе 
библиотека использует самые 
разнообразные формы: «кру-
глые столы», психологические 
игры  «Скажем нет наркоти-
кам!», демонстрацию художе-
ственных и публицистических 
фильмов учащимся общеоб-
разовательных учреждений о 
вреде наркомании. 

Помимо этого в библио-
теке создан и работает моло-
дежный клуб «Барс», который 
возглавляет Г.П.Евдокимова. 
Его участники ведут здоровый 
образ жизни: прекрасно орга-
низуют свой досуг (создали 
свою волейбольную площадку 
на военном стадионе), ходят в 
походы, проводят различного 
рода акции, направленные на 
благоустройство нашего горо-
да.

Работа муниципальных 
учреждений культуры неод-
нократно отмечалась в 2009 
и 2010 году Государственным 
комитетом Псковской обла-
сти по молодежной политике 
и спорту. 

И. ФЕДоровА,
ответственный секретарь

межведомственной 
комиссии.          

Своевременную и в пол-
ном объеме выплату заработ-
ной платы гарантирует работни-
ку ст. 21 Трудового кодекса РФ. 
В соответствии со ст. 22 Трудо-
вого кодекса Российской Феде-
рации работодатель (руково-
дитель) обязан выплачивать в 
полном размере причитающую-
ся работникам заработную пла-
ту в сроки, предусмотренные за-
коном, а именно на основании 
ст. 136 ТК РФ заработная пла-
та выплачивается не реже, чем 
каждые полмесяца. За наруше-
ние прав работника по несвое-
временной выплате или невы-
плате заработной платы рабо-
тодатель (руководитель) может 
понести следующие виды от-
ветственности: материальную, 
дисциплинарную, администра-
тивную, уголовную. 

В случае невыплаты зара-

ботной платы работникам ру-
ководитель организации может 
быть привлечен к администра-
тивной ответственности по ст. 
5.27 Кодекса Российской Федера-
ции об административных право-
нарушениях (далее – КоАП РФ). 
Работники, не получившие свое-
временно заработную плату, об-
ращаются либо в прокуратуру, 
либо в территориальный орган 
Федеральной инспекции труда, 
либо непосредственно в суд. В 
случае, если работодатель оста-
вит без внимания представление 
прокурора об устранении нару-
шений закона и не выплатит за-
работную плату в установленный 
срок, прокурор возбуждает дело 
об административном правона-
рушении, предусмотренном ч. 1 
ст. 5.27 КоАП РФ. В случае, если 
в прокуратуру поступят сведения 
о возможном (готовящемся) на-

рушении законодательства о тру-
де, например, если работодатель 
предупредил работников, что 
зарплату за отработанный месяц 
в установленный срок они не по-
лучат, прокурор может направить 
работодателю предостережение 
о недопустимости нарушения за-
кона. В случае, если руководи-
тель организации будет признан 
виновным в совершении адми-
нистративного правонарушения, 
предусмотренного ст. 5.27 КоАП 
РФ, на него может быть наложен 
административный штраф.

За невыплату заработной 
платы руководитель организа-
ции может быть привлечен к уго-
ловной ответственности, если в 
его действиях содержатся при-
знаки состава преступления, от-
ветственность за которое преду-
смотрена ст. 145.1 УК РФ. Пово-
дом для возбуждения уголовного 

дела может являться заявление 
или сообщение работников орга-
низации о преступлении. Уголов-
ное дело в отношении руководи-
теля организации возбуждается 
в случае невыплаты им заработ-
ной платы (либо пенсий, стипен-
дий, пособий, иных установлен-
ных законом выплат) свыше двух 
месяцев из корыстной или иной 
личной заинтересованности. 

На территориях Красногород-
ского, Опочецкого, Пустошкинско-
го и Себежского районов Псков-
ской области расследование уго-
ловных дел, связанных с невы-
платой заработной платы, осу-
ществляет Опочецкий межрайон-
ный следственный отдел след-
ственного управления следствен-
ного комитета при прокуратуре 
РФ по Псковской области, распо-
ложенный но адресу: г. Опочка, 
ул. Механизаторов, д. 14, телефо-

ны: 8 (81138) 2-10-38, 2-33-03.
В случае, если вина руково-

дителя организации доказана и 
он будет признан виновным в со-
вершенном преступлении, ему в 
зависимости от заслуживающих 
внимание обстоятельств деяния 
может быть назначено наказа-
ние либо в виде штрафа в раз-
мере до 120000 рублей, либо в 
виде лишения права занимать 
определенные должности или 
заниматься определенной дея-
тельностью на срок до пяти лет, 
либо в виде лишения свободы 
на срок до двух лет. 

м. ПрокоФьЕв, 
заместитель руководителя 
опочецкого межрайонного 

следственного отдела 
следственного управления 

следственного комитета
 при прокуратуре рФ 

по Псковской области.

       чЕлОВЕк И ЗАкОн

ОБ  ОТВЕТСТВЕННОСТИ  ЗА  НЕВЫПЛАТУ  ЗАРАБОТНОЙ  ПЛАТЫ

Глава Роспотребнадзора 
Геннадий Онищенко совету-
ет не злоупотреблять кондици-
онерами, пляжами и мороже-
ным.  Он также советует свести 
к минимуму пребывание на от-
крытом воздухе и под прямым 
воздействием солнца. Об этом 
главный государственный са-
нитарный врач РФ заявил «Ин-
терфаксу». 

«Если вы находитесь на 
улице, то обязательно ходи-
те с покрытой головой. Нужно 
пить больше, чем обычно. Но 
не холодную воду – это чрева-
то заболеваниями горла, ан-
гиной. Лично я пью горячий 
чай, это правильнее», – сказал 
Г.Онищенко.

По его словам, ко всему хо-
лодному надо относиться акку-

ОНИщЕНКО СОВЕТУЕТ НЕ ЗЛОУПОТРЕБЛЯТЬ
 КОНдИЦИОНЕРАМИ, ПЛЯЖАМИ И МОРОЖЕНЫМ 

ратно. «Если вы после раскален-
ной улицы пришли домой, взяли 
из холодильника бутылку воды 
и выпили ее залпом, то я вам га-
рантирую, что при любом состоя-
нии здоровья к вечеру вы получи-
те першение в горле, а то и анги-
ну», – сообщил глава Роспотреб-
надзора и добавил, что то же са-
мое касается и кондиционеров. 
«Люди приходят с жары в поме-
щения, где на полную мощность 
работают кондиционеры, резкий 
перепад температуры – и они за-
болевают. Использование конди-
ционеров должно быть сдержан-
ным и разумным», – обратил он 
внимание.

Кроме того, Г. Онищенко по-
советовал работодателям и тем, 
кто защищает права работников: 
где это возможно и необходи-

мо, следует подумать об изме-
нении графиков работы. С уче-
том жары, трудовую активность 
можно перенести на более ран-
нее и более позднее время, а 
в пик жары, когда самый солн-
цепек, можно сделать удлинен-
ный перерыв, что-то наподобие 
сиесты. 

Он также отметил, что мно-
гие ошибочно пытаются спа-
стись от жары на пляжах. «Весь-
ма спорным является убежде-
ние, что если ты проведешь це-
лый день на пляже, то спасешь-
ся от жары. Вероятен перегрев 
на солнце, ожоги кожи и риск 
получения осложнений из-за 
пребывания в воде, которая не 
соответствует санитарным нор-
мам», – сообщил глава Роспо-
требнадзора.


